

# BROADCAST

## Peringati Hari Satpol PP ke-72, Sekda Kabupaten Blitar: Lebih Profesional dan Solid

Sumartono - [BLITAR.BROADCAST.CO.ID](http://BLITAR.BROADCAST.CO.ID)

Mar 25, 2022 - 22:25



*HUT Satpol PP ke-72, HUT Linmas ke-60, HUT Damkar dan Penyelamatan ke-103*

BLITAR - Sekretaris Daerah Kabupaten Blitar, Drs. Izul Marom, M. Sc, pimpin upacara dalam rangka memperingati HUT Satpol PP ke-72, HUT Linmas ke-60, HUT Damkar dan Penyelamatan ke-103. Bertempat di Pendopo Ronggo Hadinegoro, Kamis (24/03/2022).

Hadir dalam acara tersebut, bertindak selaku Komandan Apel, Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kabupqten Blitar, Rustin Tri Setya Budi, SH.

Sekda dalam sambutannya menyampaikan, atas nama Pemerintah Kabupaten Blitar mengucapkan selamat ulang tahun kepada Satpol PP, Damkar, dan Satlinmas Kabupaten Blitar.

"Terima kasih pengabdianya, semoga di usia yang semakin matang ini dapat lebih profesional dan solid, dalam mengemban tugas-tugas, serta memberikan perlindungan kepada masyarakat," kata Sekda.

Dirinya menambahkan, selaras dengan tema "Profesional dan Berintegritas, Mewujudkan Trantibum Untuk Indonesia Maju dan Sehat".

Sekretaris Daerah Kabupate Blitar berpesan kepada Satpol PP, Damkar dan Linmas untuk senantiasa siap siaga dalam menyelenggarakan ketentraman dan ketertiban umum, mengedepankan humanisme, memperhatikan HAM dan menjaga citra Pemerintah Kabupaten Blitar.

Sebelumnya, Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa menghadiri Hari Ulang Tahun (HUT) Ke 72 Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), HUT Ke 60 Perlindungan Masyarakat dan HUT Ke 103 Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan yang dipusatkan di Alon Alon Kota Blitar, Rabu (16/3/2022) kemarin.

Dalam amanatnya saat membacakan sambutan Menteri Dalam Negeri menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas dedikasi dan loyalitas yang telah ditunjukkan selama ini dalam melaksanakan tugas sebagai abdi negara abdi masyarakat dan abdi pemerintah.

Semua itu untuk meningkatkan ketertiban umum menjaga keamanan serta melindungi masyarakat. Kondisi yang kondusif yang kita rasakan tidak lepas dari peran serta Satuan Polisi Pamong Praja, Satuan Perlindungan Masyarakat serta Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban umum.

"Terima kasih telah menunjukkan profesionalitasnya dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab," ujar GubernurJatim. (Kmf/Tn)